

À la suite de l'attribution du prix Nobel de la paix à quatre organisations tunisiennes ayant œuvré pour la transition démocratique en Tunisie – l'UGTT, syndicat des salariés, l'UTICA, représentant les chefs d'entreprise, la Ligue des droits de l'Homme et l'Ordre des avocats – Jean-Pierre Sueur a publié [un communiqué](#).

Il a donné [une interview écrite au site Sénat.fr et orale à Public Sénat](#).

Il a enfin envoyé des lettres de félicitations au président de la République tunisienne, Béji Caïd Essebsi, au Premier ministre, Habib Essid, au président de l'Assemblée Nationale tunisienne, Mohamed Ennaceur, à l'ambassadeur de Tunisie en France, Mohamed Ali Chihi, ainsi qu'à la secrétaire générale de l'UTICA, Ouied Bouchamaoui, au secrétaire général de l'UGTT, Houssine Abassi, aux présidents de la Ligue des droits de l'Homme, Abdessatar Ben Moussa et de l'Ordre des avocats, Mohammed Fadhel Mahfoudh.